

## いすぐみだより

尚徳福祉会 とちょう保育園

















気持ちよく晴れ渡った青空に、照りつけるような日ざし。 いよいよ夏も本番ですね!気温も高くなりましたが、子どもたちは 元気いっぱいに遊んでいます。園でも汗をかいたらこまめに着替え たり汗を拭いたり、水分補給を含め体調管理をしっかり行ないなが ら、暑さに負けないように過ごしてまいります。

















先月より水遊びが始まりました!!思いのままに両手でバシャバ シャして水しぶきを浴びている子、お皿でお水をすくいバケツに移し 替える子、ペットボトルのシャワーや水鉄砲で遊ぶ子など…各々好き な遊び方で感触遊びを楽しんでいます♪自我がしっかり芽生えてく る時期でもあり、水遊び中にも同じ玩具を使いたい気持ちから取り合 いになってしまう事もあるのですが、代わりに他の玩具を持ってきて くれたり、2個持っている時には1個貸してあげたりと、お友だちを 意識した関わりも増えています(\*^^\*)



引き続き、お互いの気持ちに寄り添った関わりを大 切にし、子どもたち同士の関わりも楽しめるようにし ていきます。

## 今月の目標



⇒個々のペースで無理のないように水遊びや感触遊びを一緒に楽 しんでいきます。

◎保育士や友だちが行なったことを真似したり、見たものを言葉 や表情で伝えようとする。

⇒子どもたちの表現や気付きを大切にしていき、"伝えたい"とい う思いを尊重できるようにしていきます。

## 最近のりは組さん

## ① 『りす組バス』

『おべんとうバス』の手遊び歌を『りす組バス』に替えて歌っています。途 中、「○○ちゃん~♪」とお名前を呼ぶ場所があるのですが、自分だとわかった 子は手を挙げて「は~い!」とお返事をしたり、

お友だちを指差しして「いた!」「ここよ~!」と 教えてくれる姿がとってもかわいいりす組さんです♡

※どんな歌か知りたい方は、 いつでもお尋ねください!



最近りす組さんの中で"ハイタッチ"ブームが巻き起こっています!! 日中活動中やお迎えの時など、様々な場面で"タッチ"をする姿が見られ ています♪少し離れている所にいる子でも、手を伸ばしているお友だちを



見つけてタッチをするべく小走りで向かうこと も!!嬉しそうな笑顔や子どもたちの絆にほっこり する日々です(\*^^\*)